



PARA PROFESIONALES

Curso para detección precoz de la diabetes

■ La Junta de Andalucía ha organizado, en colaboración con los sindicatos UGT, CCOO y CSIF, un curso sobre actualización en diabetes dirigido a profesionales sanitarios del Distrito Poniente. El curso tendrá lugar los días 13, 14 y 15 de abril en el aula docente del Consultorio de Almerimar. El objetivo principal es aumentar los conocimientos y habilidades del personal sanitario para mejorar la calidad asistencial a personas con diabetes.

Asimismo, el curso también pretende establecer actuaciones preventivas y de detección precoz de la diabetes, así como unificar actuaciones e impulsar el desarrollo de actuaciones conjuntas entre profesionales de atención primaria y especializada. Estará dividido en dos partes, una teórica y otra práctica, con diversos talleres. Los docentes que impartirán el curso son Emilio García, endocrino del Hospital Torrecárdenas, Nieves Lafuente, enfermera de la unidad de diabetes del Distrito Poniente, y Francisco Javier Pacheco, médico de familia del Centro de Salud de Berja.